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星报讯（记者 沈娟娟） 姜昆、郭达、李金斗……这些你

平时只能在电视上见到的名嘴将来合肥争相秀绝活啦。记

者昨日从合肥市获悉，第七届中国曲艺牡丹奖全国曲艺大赛

将于2012年6月28日~7月1日在合肥举办。

本次中国曲艺牡丹奖全国曲艺大赛共设立了四个赛区，

即浙江杭州赛区、天津赛区、广东东莞赛区和安徽合肥赛区。

从5月14日开始，第七届中国曲艺牡丹奖全国曲艺大赛

杭州赛区的比赛率先拉开帷幕，随后在天津、东莞、合肥陆续

举行，7月1日晚将在合肥举办颁奖晚会。

名嘴郭达、姜昆将来肥

星报讯（记者 孙婷） 昨日上午，星报影迷团部分成员已

经鉴赏了《画皮 2》，没有抽中的同学不用丧气，本周六上

午另有一场观影活动。导演乌尔善在上海电影节期间透露，

电影光花在特效上的投资就有近亿元，远远超过片中几位大

牌演员的片酬和营销投入，片子的3D效果果然不是盖的。

监制陈国富表态说，《画皮2》的特效由中国和韩国的特

效团队完成，“在华语片中，绝对算是特效的最高水准了。”虽

然特效可能为影片加分，那么剧情究竟怎么样呢？星报影迷

团期待20位读者的加入。

观影时间：6月30日10：20

影院：Mbox影城（政务文化新区天鹅湖路516号合肥大

剧院1号门）

报名方式：关注星报娱乐新浪官方微博（@星报娱乐），

转发观影召集令，我们会抽选部分人员，通过私信进行联系。

《画皮2》观影再招募
本周六10:20，Mbox，等你来

星报讯（记者 朱玉婷） 昨天下午，合肥市第十届运动会

“宣酒杯”礼仪小姐选拔赛暨中国东方美少女全国选拔赛（安

徽赛区预选赛）在安徽职业技术学院举行。

本次预选赛分为两部分考核，一是以问答方式考核相关礼

仪知识；二是外形条件是否符合健康阳光美丽大方的标准。本

次预选赛入围的30名选手将进入合肥市十运会礼仪服务团队，

服务于市十运会开、闭幕式及比赛颁奖的礼仪活动。

30名佳丽将服务十运会

《大地寻梦：又见大森林》封镜

徐刚：文化的源头
在于土地

星报讯（记者 孙婷） 昨日，大型生态

纪录片《大地寻梦》上篇《又见大森林》在

安徽正式封镜。生态文学作家、《大地寻

梦》嘉宾主持人徐刚在接受记者采访时，

详述了文学与生态千丝万缕的渊源。

“安徽人种树很精细”
《大地寻梦》是一档关注中国“绿色生

命线”的纪录片，以每周一集生态纪录片、

一段感人故事、一次生态话题深入对话的

方式，让观众沉浸深入地了解中国林业的

历史进程。在考察了福建、广东、广西、安

徽等十二个省、自治区的林业发展状况

后，《大地寻梦》即将开启下篇《又探风沙

线》的拍摄。

节目组曾在安徽皖南、淮北等地进行

将近半个月的采访考察。徐刚总结安徽人

种树的一个特点是“很精细”、“很聪明”，“做

到了生态效益和经济效益很好的结合”。

徐刚说，做这档节目不是为了教育别

人，只是把自己看见的现状如实地告诉别

人。“我们的大地已经在呼救，这不仅仅是

生态的问题，它牵涉到生活的方方面面，

我们祖先的文明，我们的文化，其实都来

源于土地。”

田桐替别人代班“熬出头”
2009年中华小姐环球大赛冠军田桐，

如今是凤凰卫视的主持人。很多人认为她

的成名之路一帆风顺，昨日就此她作出澄

清，称自己有一年的时间在凤凰卫视无薪

实习，“当时是做实习记者，也挺失落，别

人就告诉我，人最重要的就是在最短的时

间内知道自己的位置和价值。有一次一档

天气节目的主持人生病请假，台里让我过

去代班，在香港总部录节目，我一听特别

兴奋，也不顾着打听报酬就去了，所以我

现在主持《大地寻梦》特别开心，有一档自

己的节目太不容易了，这期间我生了3次

病，从没说我要回北京休息。”

近日容祖儿与刘浩龙的恋情发展备受关注。刘浩龙在出席新

剧宣传时暗指容祖儿选择结束感情，英皇老板杨受成直言刘浩龙

感情尚未稳定，就高调公开恋情的举动太过愚蠢。

刘浩龙暗指容祖儿结束恋情
6月26日下午，刘浩龙在出席新剧《第二人生》开镜仪式时，

被记者问到与容祖儿的感情是否很稳定，他笑着打起了太极，称与

太极乐队的邓建明感情非常好，更搞笑地与对方握手合照。记者

又追问他和容祖儿是否已经分开，他隐晦地表示容祖儿的信中已

经写得非常清楚。对于容祖儿日前表示想有更多的选择，他无可

奈可地表示只要她开心就好。

杨受成直指高调之举太愚蠢
容祖儿与刘浩龙的恋情传出之后，引起连串负面新闻。英皇老板

杨受成一直没有公开回应此事。昨日他终于主动开口接受记者采访。

记者问及容祖儿与刘浩龙一个是天后、一个是普通歌手，是否

会有差距？杨受成表示感情是不分等级与财富的，不应用这些去比

较，只要容祖儿开心就可以，最重要的是对方没有其他目的。杨受

成称：“我们每个人都疼惜祖儿，希望她找到心爱的人。”但表示他本

人并不认识刘浩龙，容祖儿也没有带对方与他见过面。

提及刘浩龙首先高调公开恋情，杨受成直指该做法很蠢，整件

事还未稳定，未成熟就说出来，真的很蠢。记者再问：“是否觉得他

博宣传？”杨受成再度直接摆明立场：“有什么目的不敢说，但他高

调公布，若是珍惜刚开始的感情，就不应如此鲁莽。” 星报综合

田桐田桐


